

# BENÍTEZ LLEVA VENTAJA EN VOTOS

◆En Mazatlán en el conteo preeliminar el candidato de la coalición Juntos Haremos Historia llevaba una ventaja sobre su más cercano perseguidor, el priista Fernando Pucheta

**≠**Redacción

l cierre de la edición, la tendencia del conteo preliminar de votos favorecía al candidato de la coalición Juntos Haremos Historia con 28 mil 881 sufragios a su favor.

Horas antes, cuando el reloj marcaba las 21:30 y apenas se habían contabilizado los votos de las primeras casillas, el abanderado de la coalición Juntos Haremos Historia se declaraba vencedor de los comicios.

En conferencia de prensa, dijo que sentía que los resultados de la consulta ciudadana le favorecían. No obstante, no mostraba ningún documento o acta electoral que lo avalara.

Al mismo tiempo, a las afueras del Comité Directivo Municipal del PRI, prevalecía un ambiente tenso.

Sin música alguna, sin entusiasmo evidente, frente al edificio se apostaban grupos de militantes y simpatizantes desperdigados, atentos a la proyección de los primeros resultados del Conteo Preliminar de Votos.

Ante un palpable desaliento, algunos decidieron retirarse a sus casas y otros apagaron sus teléfonos celulares para no responder a las llamadas de simpatizantes que pedían conocer algún resultado certero de la elección.

En ese ambiente llegó el final de la jornada cívica, que fue marcada por una amplia participación ciudadana, con pocos incidentes y las quejas de los electores en tránsito por no encontrar suficientes boletas electorales en las casillas especiales.

Pese al ánimo ciudadano por ejercer su derecho al voto, la elección resultó complicada. El retraso reportado por una gran parte de las 719 casillas instaladas en Mazatlán.

#### → «Tendencia es bastante halagadora»

Aunque carecía de datos oficiales que sustentaran lo que llamó una tendencia que «no es definitiva, pero sí muy halagadora», el candidato de la coalición Juntos Haremos Historia, Luis Guillermo Benítez Torres, se proclamó ganador de la contienda por la alcaldía de Mazatlán

Empujado por el efecto de Andrés Manuel López Obrador, quien hasta la madrugada de hoy aventajaba en el PREP con el 51.91 por ciento en la carrera de la Presidencia de México, el Químico Benítez se adelantó a cualquier pronunciamiento de la autoridad electoral al ofrecer una conferencia de prensa que le sirvió para revelar que «hay una tendencia que nos dice que nos está yendo muy bien». «De cinco –expresó, micrófono en mano—, ya ganamos la primera candidatura, la Presidencia de la República, y estamos esperando que se den los resultados en cascada. Primero, en los conteos, se dieron los de la Presidencia; luego, la de senador; después, la de diputado federal, diputado local; y al últi-



>Químico Benítez, candidato de Morena.

mo los de la alcaldía; pero, como dice el dicho, los últimos serán los primeros».

Benítez, quien fue arropado por un extasiado grupo de seguidores en su casa de campaña, aclaró que «aunque sin cifras oficiales actualmente», hay una sensación de que su candidatura va muy bien, convencido, además, de que sus compañeros candidatos al resto de los cargos de elección popular «serán también diputados locales y federales».

«Para la presidencia municipal de Mazatlán – destacó – se armó con la familia y los compañeros un equipo admirable, valiente, muy bonito, con mucho trabajo y mucha responsabilidad que hoy culminamos con una respuesta impresionante de la ciudadanía».

#### → Triunfa en la zona rural

El candidato de la coalición conformada por Morena, PT y Encuentro Social dijo que, de acuerdo con datos fidedignos en su poder, ganó la sindicatura de El Recodo con una proporción de hasta dos a uno respecto con el segundo lugar, y ejemplificó que en una casilla «nos llevamos 400 votos contra 120 del PRI y 80 del PAN».

Resaltó que se triunfó, además, en El Roble, El Vainillo, El Quelite, y que en El Habal «la lucha

#### **Proclamación**

## «Acabaremos de tajo con la corrupción»

Tras proclamarse vencedor de la contienda por la alcaldía de Mazatlán, Luis Guillermo Benítez Torres ratificó en rueda de prensa uno de sus compromisos de campaña: «Acabar de tajo con la corrupción en el Ayuntamiento, duélale a quien le duela». El candidato de la coali-

El candidato de la coalición Juntos Haremos
Historia dijo que extirpar
el flagelo fue un compromiso con su suegro y con
Andrés Manuel López
Obrador.

«En la Mazatlán —agregó hay muchos recursos, pero se los han llevado quienes han gobernado, y eso acabaremos». Alejandro Higuera Osuna 11, 774







estaba cerrada». El militante morenista destacó la victoria en una zona donde «hasta los muertos votaban», en referencia al área rural. «Imagínense –afirmó–, si ganamos en la geografía rural, con más razón lo hicimos acá (en el casco urbano)».

Expresó, sin embargo, que esperará a que el conteo del PREP avance y se tenga una «tendencia más clara y oficial».

### → Presume cercanía con Obrador

Benítez no desaprovechó la oportunidad que sostuvo con los medios para presumir la cercanía que sostiene con el candidato triunfante de la elección presidencial, López Obrador: «Todos ustedes saben la cercanía que tengo con el licenciado Andrés Manuel. Apenas el martes pasado, hace cinco días, me tocó darle raite, por decirlo coloquialmente, a Tepic, y tuve la oportunidad de platicar con él, de analizar los planes con Mazatlán, y estoy seguro que nos va a apovar».

Recordó que esa ocasión también estuvieron algunos personajes que «van a ser secretarios en su gestión de seis años» como «el doctor Villalobos, de Sagarpa; el que va a ser comisionado de Pesca; el que va a ser secretario de Turismo, que ustedes lo conocieron».

Recalcó que a Mazatlán «en verdad le va ir bien no solo de una zona, sino de todo el puerto con un crecimiento real, sin olvidar de lo prioritario que vive Mazatlán como es la pesca y el turismo».

El también exdirigente del Comité Ejecutivo Municipal de Morena rechazó que haya hecho ya algún compromiso con algunos de sus seguidores que lo apoyan en su campa-

«Pero desde aquí les doy el mensaje: aquellos que se vayan a unir a la causa de Morena en el gobierno y actúan de esa manera (con corruptelas), los dejaremos solos y no meteremos ningún dedo por ellos».